



© privat

## Lehre

# Lehre, die einen Schritt weiter geht

Petra Felber und Maria Elena Stroie, Praxis für Podologie, Fußpflege und Wundversorgung

Elena Maria Stroie aus Wien trug beim Bundeslehrlingswettbewerb der Fußpfleger den Sieg davon. Ich habe mich entschieden, Fußpflegerin zu werden, weil ich gerne persönlichen Kontakt zu Menschen habe und es mir Freude bereitet, ihnen professionell helfen zu können. Oft geht es nicht um die Schönheit, sondern auch um die Versorgung von eingewachsenen Nägeln oder Beschwerden am Fuß. Außerdem gibt es so viele gute Aussichten, sich in diesem Beruf weiter zu entwickeln. Fußpflege wird immer gebraucht werden. Petra Felber (Ausbildnerin) Die Lehrlingsausbildung ist mir sehr wichtig. Schließlich sind unsere Lehrlinge die zuverlässigen, ausgezeichneten und dringend benötigten Fachkräfte von morgen. Es freut mich sagen zu können, dass der Großteil der von mir ausgebildeten Lehrlinge noch immer sehr engagiert in diesem Bereich tätig ist und das erworbene Wissen auch an andere weiter gibt. Gerade in den letzten Monaten hat sich gezeigt, welche wichtige gesellschaftliche und gesundheitspolitische Rolle unser Beruf einnimmt. Wir konnten auch in den Zeiten der Lockdowns für unsere Kundschaft da sein, wenn diese aufgrund von Beschwerden fußpflegerische Hilfe benötigten. Online seit 17.06.2021 (Aktualisiert: 15.09.2021)